



Una universidad abierta, plural y sin barreras

20 alumnos con discapacidad participan en la I edición del Campus Inclusivo

L.M. | SALAMANCA

LA inclusión social de los alumnos con discapacidad en Salamanca no se limita sólo a las etapas educativas básicas. La Universidad de Salamanca acogió ayer a 20 jóvenes en el 'Campus Inclusivo, Campus sin límites', un proyecto llevado a cabo en colaboración con la Fundación ONCE gracias al cual los alumnos podrán establecer los primeros contactos con la Universidad, en pro de favorecer un mejor y más sencillo acceso a ella.

El Colegio Mayor Oviedo de la Universidad recibió a los alumnos participantes que han terminado 4º de la ESO, Bachillerato, o bien, un Ciclo Formativo, para dar comienzo al Campus. Las actividades se extenderán hasta el 20 de julio, y tienen como objetivo vivir el ambiente de los universitarios y

del día a día en el Colegio Mayor. Al acto ha acudido diversas personalidades de la Universidad de Salamanca, que este año estrena su participación en este proyecto de integración educativa.

Por este motivo, la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, quiso señalar que la Universidad está "en la primera línea de lucha en favor de la inclusión". Una labor más que necesaria para los universitarios, ya que en las aulas de la institución universitaria estudian alrededor de 250 alumnos con algún tipo de discapacidad, según datos proporcionados por la Unidad de Apoyo a Estudiantes Universitarios. Además, el director del Servicio de Asuntos Sociales, Antonio Fuertes, indicó que el 1% por ciento de alumnos con discapacidad está "en la media nacional".



Los alumnos participantes, durante el acto de inauguración del I Campus Inclusivo de la Universidad. | BARROSO

OCHO UNIVERSIDADES POR LA INCLUSIÓN

Es la primera vez que la Universidad de Salamanca se inscribe en el proyecto 'Campus Inclusivo, Campus sin límites', en el que además participan otras siete universidades españolas: la Universidad de Murcia, la Universidad de Valencia, la Universidad Politécnica de Valencia, la Universidad de Málaga, la Universidad de Granada, la Universidad de Navarra y la Universidad Católica de Valencia. Hasta el próximo 14 de septiembre, un total de 120 jóvenes de entre 15 y 18 años podrán beneficiarse de esta iniciativa de educación integrada en España, en estancias de 7 a 10 días en cada ciudad.

Por su parte, la directora de la ONCE en Salamanca, Rosa Díaz Palmer, explicó ayer que la principal dificultad para alumnos invidentes es la movilidad. Es por eso que en la programación se establecen herramientas inclusivas para este colectivo como formación en braille y alumnos auxiliares, que acompañarán a sus compañeros para ayudarles a conocer el entorno.